

Les vice-ministres des Affaires étrangères de Cuba et de la République Tchèque se réunissent à La Havane



La Havane, 13 octobre (RHC).- La vice-ministre des Affaires étrangères de Cuba, Ana Teresita González, s'est entretenue avec son homologue de la République Tchèque, Martin Tlapa, qui effectue une visite à La Havane à la tête d'une délégation de 24 chefs d'entreprise dans le but de resserrer les relations économiques.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a fait savoir qu'au cours de l'entretien, les deux vice-ministres sont tombés d'accord sur les potentialités qui existent pour le renforcement des liens dans différents domaines, en particulier dans l'économie et le commerce, ainsi que sur la disposition de continuer à œuvrer sur la base du respect mutuel et de la non-ingérence dans les affaires intérieures.

Peu avant d'entamer sa visite de deux jours à La Havane, Martin Tlapa avait déclaré à Radio Prague que le moment était venu de reprendre les contacts avec Cuba car maintenant elle dialogue avec les États-Unis et avec l'Union Européenne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72468-les-vice-ministres-des-affaires-etrangees-de-cuba-et-de-la-republique-tcheque-se-reunissent-a-la-havane>



Radio Habana Cuba